



Pièces	2 Pièces
Superficie	42 m²
Référence	15369
Prix	155 000 €

Vence

Appartement à vendre (06140)

Exclusivite - dans une résidence fermée, appartement au 1er étage avec ascenseur d'une superficie de 42m2. Il se compose d'une entrée, un séjour, une cuisine indépendante, une chambre, une salle de bains, un wc indépendant. Une cave et un parking privé complète cette offre. Les charges comprennent l'eau froide, l'eau chaude, le chauffage ainsi que l'entretien des parties communes, les huisseries sont en double vitrage, une réfection intérieure est nécessaire pour pouvoir exploiter tous le potentiel de cet appartement. Centre ville et commodités à pied, immeuble très bien entretenu. A visiter ...

Exclusive - in a gated residence, apartment on the 1st floor with elevator with an area of 42m2. It consists of an entrance, a living room, an independent kitchen, a bedroom, a bathroom, an independent toilet. A cellar and private parking complete this offer. The charges include cold water, hot water, heating as well as the maintenance of the common areas, the frames are double glazed, an interior renovation is necessary to be able to exploit the full potential of this apartment. City center and amenities on foot, very well maintained building. To visit quickly. ? Information on the risks to ...

AGENCE LE MAS PROVENÇAL

1, route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

